
 
 

Protokollauszug 
aus der 

76. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 12.09.2012 

 
öffentlich 
Top 3.13 Kauf von 135 Wohnungen durch die ProPotsdam 

12/SVV/0538 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Oberbürgermeister verweist eingangs darauf, dass ein Verkauf dieser Art hier nicht zur Dis-
position stehe, sondern es um den Verkauf der TLG als Grundstücksverwertungsgesellschaft des 
Bundes gehe. Auf die Anmerkung von Herrn Dr. Scharfenberg, dass die Pro Potsdam bereits ihre 
Bereitschaft zum Kauf der Wohnungen signalisiert habe, wenn denn die Möglichkeit bestünde, 
schlägt der Oberbürgermeister folgende Erklärung vor: 
 
Für den Fall, dass der Erwerber der TLG beabsichtigt, den sich in Potsdam befindenden 
Wohnungsbestand zu veräußern, wird die Pro Potsdam ein Gebot abgeben.  
 
Er  bittet, den Antrag damit als erledigt zu betrachten. Dem stimmen die Antragstellerinnen zu. 
 
 

 


